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今月のＬＩＶＥ
10月 17日に初台 The DOORSにて「TEENAGE LIFE SHOW」が行われました。SKiに

入って 1 年が経った百加ちゃん、イベントを含めて４回もソロライブが出来て、自分か
ら見た 1年間の成長は☆二つとか。完璧にこなせるようになったら☆３つになるらしい。
これからの課題は歌が上手くなる事と、精神的にも強くなりたいとのこと。緊張すると

すぐ泣いちゃうそうだ。肺活量も大きくしたいらしい。オフの日は家にいる事が多く、

最近は母の手伝いを始めて、ハンバーグの手順も覚えたそうだ。完璧に作れるのは

ポテトサラダとのこと。時間があるときは犬の散歩やライブの練習をしたりするけれど、

まったりするのは忘れないとのこと。学校生活は充実していて、友だちもたくさん出来

たそうだ。勉強は嫌いではないけれど理解するのが遅いそうで、数学 A と化学と生物は
"サヨウナラ"って感じと百加ちゃん(^^;)。一から理解できるように頑張りたいとのこと。
旅行はお家派なのであまり行かないけれどもし行くなら沖縄。小六に行った事があるが、

記憶を飛行機の中に置き忘れてきたらしい。もう一度行って記憶を

取り戻したいそうだ。将来は女優さんになりたいという大きな夢が

あり、３時間目終わりにプリンを買いに行きたいとか、とろける

モモジュースを飲むなど小さい夢を毎日叶えつつ生きてるとか(^^;)。
いろいろ話して、少しは私の事をおわかりいただけましたでしょう

か？と百加ちゃん。キャリアの浅い私ですが、レベルアップしてい

きますのでよろしくお願いしますと締めて、TEENAGE LIFE SHOW
は終了しました。

同日に「オリーブの‘気’の下でリラックスタイム！」が行われました。残念ながら

今回も沙織ちゃんが病欠。胃潰瘍とのことで、精神的なものもありしばらく療養するこ

とになったそうだ。美香ちゃんも経験して、食べられなくなったりして、すぐには回復

しないとか。ゆっくり直して笑顔で戻ってきてね。最近はソロで歌っていなかったので、

久々に SKi で歌っていた曲をアレンジを変えて歌いたいと美香ちゃん。リラックスして
聞いてとのこと。前半はバラード曲を多めに披露。SKi に入った頃は可愛い曲が多かっ
たけれど、次第にバラード曲が多くなりしっくり来て、「年齢のせい？」と美香ちゃん。

考え方や理解の仕方も変わってきて、バラードの深みを出せるように頑張りたいそうだ。

最近はメンバーのボイトレを見るようになって、美香ちゃんが作詞した曲をメンバーが

選んだ時に、どういう風に思って歌うんだろうと気になるとか。自分と違う解釈をして

いる曲もあり、メンバーと語り合ったこともあるようだ。「この歌を歌っておきたい」

と『シャララ』も披露して盛り上がりました。後半は伊東正美さん

をゲストに迎えてプチオリーブ娘コーナーへ。ウクレレを持つだけ

で南国気分になると美香ちゃん。今回は正美さんもトークに加わり

ますが、チューニングに忙しい美香ちゃん。「今何かひろわなきゃ

いけなかった？」と微妙な雰囲気も流れます(^^;)。『アロハオエ』
のウクレレソロでは少し辿々しい美香ちゃん。「リラックスタイム

なのにハラハラさせて…」と申し訳なさそうにしていました。終盤

はギターに持ち替えて、盛り上がって終了しました。



- 2 -

翌日に「これが噂の撮影会」が行われ、angeL ♡の杏奈ちゃんと百加ちゃん、Black Angel.
の花梨ちゃんと優花ちゃんが登場しました。第１部は入場時の握手会で、物販ブースに

メンバーが並びます。お客さんが途絶えた時は物販に変わるという、新しいスタイルで

行われました(^^;)。第２部は撮影会でまずは４人の自己紹介。Black Angel.は夏みたいな
格好ですが気にしないでと優花ちゃん。優花ちゃんとおそろいのシュシュを付けている

と花梨ちゃん。良い写真をいっぱい撮って下さいと百加ちゃん。撮影会の後は楽しく歌

うので盛り上がって行きましょうと杏奈ちゃん。続いて近況を。職場体験で小学校へ行

ったと優花ちゃん。職員さんのお手伝いをしたそうだ。花梨ち

ゃんは幼稚園へ毎年行って、遊んだり一緒にお昼寝をしたとか。

百加ちゃんはラジオ局で、番組にも出た事があるそうだ。杏奈

ちゃんは病院で看護師さんのお手伝いをしたとか。花梨ちゃん

はミュージカル公演の翌日からテストが始まるとか。勉強の

アドバイスを求められ、「一番年上だけれど触れちゃいけない」

と百加ちゃん(^^;)。でも、大事なところを赤で書いた上から
赤い下敷きを乗せたり、友だちと問題を出し合うと良いと、

アドバイスしていました。撮影会はユニット毎にソロ 8分と
グループ６分で、お客さんも前半･後半に分かれて行われました。

第 3 部は歌って踊ってショータイム。交互に 2 曲ずつ披露して、
最後は全員で『君だけの道』で盛り上がって終了しました。

同日に「ANGEL DREAM LIVE」が行われました。まずは 10曲続けて寿隊の曲を披露。
衣装も袴姿で、1 人寿隊として大活躍。踊りながら歌い続けて、スタッフのお手伝いを
していた OG の河野伶奈ちゃんも「凄い」と絶賛していました。衣装チェンジする間を
優花ちゃんが繋ぎます。「最近の杏奈さんは SKi やミュージカルのレッスンの上に、衣装
係やスケジュール管理もしていて、SKi でもリーダー的な存在でいろいろと忙しいけれ
ど頑張っていて凄いと思うと」優花ちゃん。制服姿に着替えを済ませた杏奈ちゃん、

3 曲続けて「グッバイ」がタイトルに付く曲を披露して、共通点のクイズを出題してい
ました。中学 3 年生の杏奈ちゃんですが、学校行事がどんどん終わってしまって寂しさ
を感じているようだ。最近も体育祭があったそうですが、残念ながら準優勝だったとか。

でも、クラスが団結して想い出もたくさん出来たようだ。いろいろと忙しい杏奈ちゃん

ですが、オフの日はゴロゴロと過ごすのは嫌いで、お買い物に行ったり母と料理をして

息抜きをしているらしい。感動した事では、SKiでの活動を友だちや先生が理解して
応援してくれていること。良い先生や友だちに恵まれて、幸せを感じているとのこと。

最近は夢占いにハマっているそうですが、杏奈ちゃん自身はあまり夢を見ないらしい。

どうしたら面白い夢が見れるのかな？と教えて欲しいそうだ。

「こういう夢を見たよ、というのがあったら私が調べてあげます」

と杏奈ちゃん。あっという間に時間が過ぎて、「残り少なく…」

と言うと、いつものように「今来たばっかり～」とお客さん。

すると、「また嘘ばっかり～」と杏奈ちゃん(^^)。アンコールも
盛り上がって「ANGEL DREAM LIVE」は終了しました。
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同日に「SKi Leaders + 1 Love Live」が行われました。『今こそ立ち上がれ』のイントロ
が掛かって歌で始まると思いきや、「今から始まるよ～！」と、杏奈ちゃんが登場(^^;)。
いよいよこの日がやって来たと杏奈ちゃん。まずは新ユニット「SKi's Leaders Dream 5+1」、
略して SLD の説明を。SKi のリーダーを務めたメンバーが集まって、歌ったり踊ったり
するグループとのこと。１人 1人のキャラクターがいろいろあっておもしろいとか。
SKiには良い曲がたくさんあるので、あらためて良さを感じてもらえればと杏奈ちゃん。
花梨ちゃんと優花ちゃんも登場して SLD の印象を。尊敬できる先輩がたくさんいると花
梨ちゃん。踊りのキレもあって格好良いと優花ちゃん。一緒にステージに出てみたいそ

うだ。ここで 3 人も参加するミュージカル「ドン・ジョヴァンニ」に出演する役者さん
紹介コーナーへ。宮崎玲代ちゃん･荒井美咲ちゃん･渡谷美帆ちゃんの３人が登場しまし

た。趣味や現在までの生い立ち・将来の夢などをインタビュー。少し緊張しているよう

ですが、キャラクターも表れていたようだ。そしていよいよ SLD タイムのステージに。
最近の SKiはユニット単位の活動が多くなり、全体で歌う機会が少なくなっているので、
繋ぎとして SKi の火を消さないようにということでこのユニットが誕生したとのこと。
今回は５代目リーダーの美香ちゃんに、６代目リーダーの吉田梢ちゃん･７代目リーダー

の河野伶奈ちゃんが登場。８代目リーダーの松尾真冬ちゃんも参加する予定でしたが、

直前に熱を出してインフルエンザの可能性もあるとの事で大事を取ってお休みに(>_<)。
本人も張りきってレッスンをしていたとのことで残念ですね。そのため踊りのバランス

にも影響が出るかもと美香ちゃん。ちなみに、なかなか全員が集ま

れないので、メールでフォーメーションなどを決めていたらしい。

また、このユニットでは自己紹介で年齢を言ってはいけない決まり

があるとか(^^;)。でも「私が一番年下です」と伶奈ちゃんが発言し
て「え～～～」と一斉に突っ込まれます(笑)。「むしろ逆ですよね」

と梢ちゃん。「見た目は私が一番」と美香ちゃんが発言して一悶着が。

それでも曲が掛かると息のあった踊りを披露していました。

10 月 30 日に横浜サムズ・アップにて「THE DUET ＆オリーブ娘 in横浜」が行われま
した。今回も沙織ちゃんがお休みで、最初から美香ちゃんと正美ちゃんのユニットで始

まります。前説を済ませた百加ちゃんが、早くも正美さんにアルコールを持ってきます。

美香ちゃんも一度お酒を飲みながら歌ったことがありますが、大変なことになったとか。

でも気持ち良さそうでしたよね(^^)。沙織ちゃんがお休みしていて一人で歌うライブが
続いていますが、やっぱり寂しいと美香ちゃん。近況では、最近料理を結構するとか。

毎年抱負で言っていますが、料理する機会がなかったと言い訳する

美香ちゃん。中盤に百加ちゃんが 4 曲を披露。今日が誕生日で 0.5 ㎜
大人になったとか(^^;)。「またアンコールで一緒に歌いましょうね」
と美香ちゃんが発言してツッコミを受けていました(^^;)。今回は飛
び入りゲストも盛りだくさん。ライブを見に来た OG の片平妃奈子
ちゃんや、梶原ひかるちゃんも突然呼ばれて挨拶をしていました。

アンコールでは、百加ちゃんを『Happy Birthday』を歌って祝福しま
す。ケーキも出てくるサプライズに、感激する百加ちゃんでした。



- 4 -

10月 17日に初台 The DOORSにて「第 1回頭の運動会」が行われました。メンバーが
文学や雑学など、いろいろ調べてきたのでみんなで考えていこうという企画です。この

イベントは詩音ちゃんがいなければ無かったとのことですが、残念ながら詩音ちゃんは

学業のためにお休みだそうだ(^^;)。また、沙織ちゃんのコーナーもあったけれど病欠で、
変わりに OG の片平妃奈子ちゃんが登場。「何故頭を使うイベントに呼ばれたのかわから
ない」と妃奈子ちゃん。まずは「杏奈の恋は数学入門」。相手の事をわかるのも大切で

すが、自分の事をわかっていないといけないとのことで、まずは心理テストを行います。

1 問目は「今日のお弁当」。これで理想の高さがわかるらしい。妃奈子ちゃんは努力し始
めると理想が高くなるタイプとか。花梨ちゃんと優花ちゃんは理想が高めだが、いざと

なるとどうでもよくなるタイプとか。美香ちゃんと百加ちゃんは、自然体で理想は高く

ないタイプとのこと。続いて「友だちと話している時に来たメール」。尽くし度がわか

るらしい。優花ちゃんと百加ちゃんは尽くし度 No.1とか。妃奈子ちゃんと花梨ちゃんは、
尽くし度 No.2。いろいろ準備するけれど、気分次第でキャンセルする事もあるタイプら
しい。美香ちゃんは、尽くすより尽くされたいタイプとか。最後は「遊園地で２つだけ

乗れるとしたら」ということで、５つのアトラクションから２つ選びます。恋をすると

どういう風になるかがわかるらしい。尽くされたいと思っている百加ちゃんですが、こ

こでも尽くすタイプとの診断が。妃奈子ちゃんと花梨ちゃんは、明るくて人気者で誰と

でもフレンドリーだけど、好きな人からは声が掛けにくいタイプらしい。美香ちゃんは

誰とでもおしゃべりして仲良くなるが、良いところを出し過ぎてダメになっているとか。

優花ちゃんは自分を良く見せようと頑張るけれど、見栄を張りすぎるタイプとか(^^;)。
花梨ちゃんの「詩音とは違う新解釈の哲学入門」では、ニーチェを調べたとの事。後世

に影響を与えたドイツの思想家で、「思想家」や「アフォリズム」など意味を出題して

珍解答が引き出されました。『沈黙は金』では、「私みたいなタイプはダメって事？」と

妃奈子ちゃん。「口は災いの元」に実感しているとか(^^;)。3時間目は「優花の文学入門」。
でも前半は三島市について語る優花ちゃん。人口など、静岡県に関する出題をしていま

したが、三島由紀夫についての前振りだったようだ。4 時間目は「美香の英会話入門」。
ブロードウェイをテーマに、言葉の意味やミュージカルの用語について出題。こちらも

珍解答が溢れていました。最終的にチケットの買い方まで勉強する予定だったそうです

が、時間切れで用語の解説で終わってしまいました。5時間目は「百加の雑学入門」。
果物を食べ過ぎると肥満の原因になるのでカロリーを調べてきたと百加ちゃん。バナナ

は 1本 106キロカロリーあるとか。学校では、初めての時に黄色のシャツを着ていて
バナナと呼ばれていたとか(^^;)。エネルギー補給に良いので、急いでいるときに大切で
「みんな食べて下さい」と百加ちゃん。お勧め果物レシピではバナナトーストを紹介。

アルミにくるんで網で焼いたバナナを切って、バターを塗ったトー

ストに乗せて蜂蜜を掛けると美味しいそうだ。最後は妃奈子先生の

「フランス語入門」。基本的な言葉を言うので繰り返して欲しいと

のこと。「多少間違えがあるかもしれないので、フランス人の方が

いらっしゃったら訂正して下さい」と妃奈子ちゃん。上級編では、

皆さんが一番知りたい所では？と告白する時に使う言葉をレクチャ

ー。メンバーに使ってみては？と妃奈子ちゃん(^^;)。最後に応用編
で『恋するフランス人形』をみんなで歌って終了しました。
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10 月 31 日にホテルローズガーデン新宿別館２階「弥生」の間にて「京本百加の 16 歳
のお誕生日会」が行われました。初のお誕生日会がホテルのイベントホールを貸切って

行われるところに、この 1 年の百加ちゃんの頑張りが現れているのかもしれませんね。
開場時に百加ちゃんとの握手会が行われる中、お手伝いさんとして来ていた美香ちゃん

がお客さんにドリンク(紅茶 OR コーヒー)を配ります。みんなに配り終わったところで
百加ちゃんのあいさつが始まりますが、風邪を引いたとのことで鼻声です。そんな百加

ちゃんから、「このイベントが終わったらすぐにうがい手洗いをして、私の菌を持ち帰

らないようにしてください」と言うも、持ち帰ろうとするお客さんが多数いたり(^^;)。
「この会場は大人な感じでちょっと緊張している」と百加ちゃん。乾杯の音頭をとりま

すが、そんなことがあるとは知らず一部のお客さんはすでに飲み終わっていたとか(^^;)。
ちなみに百加ちゃんは紅茶派だとか。まずは「リアル 16 才が歌う『16 才』を聴いてく
ださい」と、歌を披露。ここで美香ちゃんがバースデーケーキを持って登場、みんなで

『Happy Birthday』を合唱して百加ちゃんを祝福します。「16 才いいですね」と嬉しそう
な百加ちゃん。今回は 16 才なので、16 のテーマを考えてきたそうだ。「私の 15 年間に
ついて」では、10 月 30 日の午後 2 時 15 分に生まれたとか。小さい頃は 8 歳年上の兄と
よく遊んでいたらしいが、まったく覚えていないとか(^^;)。中一の時にバドミントン部
に入ったけど、あまり行ってなくて幽霊部員だったらしい。中三になって SKiに入って、
すごく充実しているようです。「15才はどんな年だったか」では、SKi1色だったそうだ。
15才はすごく充実していてすごく忙しかったとか。人生の中で 1番勉強になったそうだ。
ソロライブをやることになった時に、「すごいプレッシャーで怖くなり、何をしていい

のかという感じだったけど、すごくソロライブは楽しいな」という感じになったとか。

「メンバーについて」では、「美香さんから」に一斉に後ろを向くお客さんたち(^^)。
たまたま席を外していて今がチャンスだったり(笑)。いろいろと勉強になることを教え

てくれて尊敬しているそうだ。杏ちゃんはしっかりした性格がどこから生まれてくるの

か不思議らしい。花梨ちゃんは私より言葉を知っていて本当に中学 1年生なのかなとか。
優花ちゃんはいつも冷静で、あたふたしているとすごく冷たい目で見られるとのこと。

すごくサバサバしているので、だからこそ何でもしゃべれるとか。詩音ちゃんはしっか

りし過ぎてて、頼り過ぎちゃうとか。テスト前に詩音ちゃんのように頭が良くなりたい

と必ず思うらしい(^^;)。「いろんな人に聞いた京本百加」ということで、SKi のメンバー
や親友のあやみちゃんときいちゃんからアンケートを取ったとのこと。しかも今初めて

内容を見るとか。初めて見るだけに読めない字が出てきて困る場面もあったり…(^^;)。
そして、私の思いを曲に乗せて歌いますと『感謝のしるし』を披露。

「これからチャレンジしたいこと」では、けっこうたくさんある

けど絞って、とりあえず目の前のことを頑張るとのことで、翌日の

スポーツ大会とか風邪を治すとか今度のテストとか、いろいろ頑張

るそうだ。最後に「16 才はどんな年にしたいか」では、高校生活を
楽しむことと、SKi･ソロ･angeL ♡を一生懸命頑張って、16 才の１年は
さらに活動の幅を広げたいと豊富を語ります。最後は『TEENAGE
LIFE』を熱唱して、百加ちゃんにとって初めてのお誕生日会は、終
始笑いの絶えない和やかなムードの中終了しました。
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11 月 1 日にこどもの国・総合グラウンドにて「第 1 回アイドル対抗スポーツ大会」が
行われました。今年はゲストに森下純菜ちゃん･鈴木まりえちゃん･木ノ下ゆりちゃん･

SODA ☆ POP のみなさんを迎えてアイドル対抗という形で行われました。他のアイドル
チームの一員として懐かしいお客さんも参加していて、横断幕で迎えられる場面も(笑)。

SKi からは杏奈ちゃんが白チーム、百加ちゃんが赤チーム、花梨ちゃんと優花ちゃんが
黄色チーム、美香ちゃんがオレンジチームに。森下純菜ちゃんがピンクチーム、鈴木ま

りえちゃんと木ノ下ゆりちゃんが緑チーム、そして SODA ☆ POP のみなさんが黒チーム
と青チームに分かれました。お客さんはどのチームに入るか最初から決められていて、

メンバー内でドラフトがあったとの噂も(笑)。司会＆スタッフに OG の河野伶奈ちゃん
が、そして助っ人メンバーとして荒井美咲ちゃんと渡谷美帆ちゃんが参加していました。

開会式が始まり、ラジオ体操で身体をほぐして競技開始です。第１競技は紅白玉入れ。

今年は相手チームの玉が入っていても減点にはならなかったようだ。第２競技は綱引き。

今年も本命チームが優勝しましたが、かなり苦戦していた模様。「他のアイドルに惹か

れてるよ～」とのささやきに、心配する美香ちゃんでした(^^)。第 3 競技はチーム対抗
ドッヂボール。内野は 4 人と決められていますが、「外野は関係ないので人数調整はあり
ません」と伶奈ちゃん。そんなことはないぞ～(^^;)。昼食を挟んで第４競技はフルーツ
バスケット。楽しそうにフルーツを叫ぶ伶奈ちゃんでした。

第５競技はドリブル･リレー。この辺りから人数調整が行わ

れますが、多い方に合わせるので、人数が少ないチームは余

計に走ったりして大変だった様だ。第６競技以降はみんなで

リレー、チーム選抜リレー、そしてアイドル対抗リレーと走

り回ります。最終的に黄色チームが優勝。初めての優勝に嬉

しそうな優花ちゃんと花梨ちゃんでした。

今月のえりのあちゃん
11 月 3 日に台東区の入谷南公園にて「みんなのひろば祭」が行われ、えりのあちゃん

のライブが行われました。えりのあちゃんは午前中にも宇都宮でイベントがあり、タク

シーと新幹線を乗り継いで来るというハードスケジュール。無事間に合って良かったで

す。上野はデビューする前に路上ライブをしたこともあるので懐かしいそうだ。恒例の

グーパー体操を練習した後、『さみしい時には』を披露。えりのあちゃんが FM 栃木

(76.4MHz)でパーソナリティーを務めている『えりのあ便り』のテーマソングになって
いて「千葉や茨城でも聞こえているのでチャレンジしてみて」と言いかけますが、「放

送時間は 22時 55分でよい子は寝ている時間だから、ムリして起きてなくていいかんね」
と子供向けにフォロー。全国ネットに向けて頑張るそうだ。「今日は秘密兵器がある」

と持ってきたのが、先日の「とちぎ食と農ふれあいフェスタ 2009」のイベントで栃木県
の職員さんから頂いた「栃木“食”の回廊」のパーカー。『栃木の

うめぇもん』を歌う時は、これを着て栃木県をアピールしていくよ

うだ。今回はサビのみの披露でしたが、振り付けの練習もして盛り

上がりました。今回はステージ横に手話通訳が入っていましたが、

えりのあちゃんのトークを伝えるのは大変だったような…(^^;)。
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11 月 6 ～ 8 日に初台 The DOORS にてロック・ミュージカル「ドン・ジョヴァンニ」が
上映され、SKi ファミリーから小川・清水・香取の 3 名と、OG の河野伶奈ちゃんが出演
しました。SKi ファミリーで 4 回目の上演になる「ドン・ジョヴァンニ」ですが、生活
を悔い改めたお客さんがかなりいるのか、SKi 関連のお客さんはだいぶ少なめに(^^)。
それでも出演者の親戚・お友達などが駆け付け、初日と千秋楽は賑わっていたようだ。

今回はなんとドン･ジョヴァンニとレポレッロが３キャスト。途中で配役が入れ替わると

がらっと雰囲気も一変してしまうのは良かったのか悪かったのか…。おかげで、前半に

ドン･ジョヴァンニ役でドンナ･アンナの父を殺しておきながら後半の警察役で「おまえ

がやったんだろ！」と問い詰めて、「あんたや、あんた！」と突っ込みたくなる場面も(^^)。
そのドン･ジョヴァンニ A を演じた鈴木和歌奈ちゃん、偶然にもヌキ天で杏奈ちゃんと
同じ回に出ていて、今回顔を合わせて驚いたそうだ。杏奈ちゃんはレポレッロ B 役で、
台詞も多くて目立っていました。劇中の婚礼パーティーでは村娘も演じていましたが、

おしゃべりしながら食べる演技に目を奪われました。てか、あれは食べ過ぎでしょ(笑)。

花梨ちゃんと優花ちゃんは隣町の病院から抜け出してきた病人の役とか。「私とは遊び

だったの？」の花梨ちゃんの台詞に過剰反応する一部のお客さんたち(^^;)。伶奈ちゃん
はエルヴィーラとマゼットの二役。特に、エルヴィーラ役が見事にハマっていました。

千秋楽終演後は役者さんが感想を述べますが、感極まって泣き出してしまう杏奈ちゃん。

花梨ちゃんももらい泣きしてしまったようだ。とっさに場を仕切る伶奈ちゃん。さすが

座長(笑)。レポレッロ A 役の両角亜記ちゃんが「お気に入りの役で、私のカタログに刻
みたい」と上手く締めて、3日間 7公演の「ドン・ジョヴァンニ」公演が終了しました。

ちいさなしでかし

11月 18日に行われた「SKi Leaders + 1 Love Live」にて、ミュージカル出演者紹介コー
ナーで、「ドン・ジョヴァンニ」に出演する 3 人の役者さんが登場しました。公演は終了
しましたが、これからの活動も注目ですね。

宮崎玲代 みやざきたまよ 17歳(高三)の O型。歩くことにハマっているそうだ。
中学からダンスを始めて、高校生になって演技や歌も始めたとのこと。

将来は見に来て下さる方に結えと希望を与えられるようになりたいそうだ。

荒井美咲 あらいみさき 17歳(高二)の A型。お風呂にはいることが好きらしい。
小三にダンスを始めて中ニで辞めたけれど、高校に入ってから再開して頑

張っているそうだ。将来は観ているだけで笑顔になってもらえるようにな

りたいとのこと。

渡谷美帆 わたやみほ 18歳(高三)の AB型。カラオケに行くのが好きらしい。
小学の時モダンバレーを始めて中学でよさこい踊りにハマり、高一に声優

の養成所に行ったりといろんな活動をしているようだ。将来は歌って踊れ

る声優になりたいとのこと。
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今月のるかすまいか

10 月 31 日～ 11 月 1 日の 2 日間に「第３回ルカスマツアーズ in 湯河原」が行われ、
SMaRT with RUKAのるかぴょん･さりぽん･智美ちゃん･まなちゃん･SMaRT Jr.の池澤汐
音ちゃん･中村美春ちゃん･岡田紗織ちゃん、そして舞香ね～さんが参加しました。まな

ちゃんと智美ちゃんは学業のため 31 日夕方からの参加となりました。13 時に JR 湯河原
駅に集合。遠藤Ｐ･舞香ね～さん･藤田さんが湯河原の駅に現れ、点呼の後まずは旅館へ。

ホテル城山の別館というその宿は、畳二枚分より少し大きな観音開きの戸がしつらえら

れたしっかりした門がある、まるで大きな個人宅といった和風の宿泊施設で、ちょっと

した庭もあります。部屋割りを行った後、おそらく旅館の方運転の車で御嶽農園という

みかん園へ。るかぴょん･さりぽん･汐音ちゃん･美春ちゃん･紗織ちゃんによるあいさつ

の後、網を貰ってみかん園へ。さりぽんは「みかんを採ってきて欲しい、剥いて欲しい」

といい感じに脱力モード。まるっきりそうでも無さそうなところとのバランスが可愛い

感じ。といってもみかんはまだ時期が少し早いのか、食べた感想といえば、さりぽんが

「酸っぱい」、舞香ね～さん「すっぱ」と酸味がきついものが殆どのようでした。舞香

ね～さんは、みかんはもちろんのこと、みかんの木の上にとまっている大きなカマキリ

をお客さんに獲ってと言っておねだり(^^;)。あんな高いところは獲れません…(>_<)。
どんどん撮影して良いとはいうものの、ある程度落ち着いた少し広い場

所でみかんを採ったり食べたりしながらようやく撮影会っぽい雰囲気

に。みかんを頭に付けてりぼん代わりにしてポーズする、るかぴょんと

さりぽん。すっぱさにやけになっているのか…(^^;)。いつもの如く雑
談しつつ流れるままに舞香ね～さんの撮影も。みかんを取ってはお客に

配ってサービスしなさいと指示がでているっぽい Jr.の三人は、取って
はお客に渡してまわります。せっせと配る Jr.の姿がやたら微笑ましい。
くるくるといった感じで採っては配る汐音ちゃんに「可愛い」と舞香ね

～さんが何回か繰り返すほど。そんなこんなで 2 時間弱のみかん狩りは集合写真の撮影
会後に終了。再び車で旅館へ。何故か一人多く申し込んでいて、泊まれるから泊まって

いかないかと日帰り客を勧誘してくれる遠藤Ｐ(^^;)。古いながらもきちんと掃除もされ
ていて、旅館の質がルカスマツアーでは最高に良いこともあり、前の日までに言ってく

れればと思いながら泣く泣く辞退。夕食まで休憩が基本ながら、旅館の庭では遅れて来

た智美ちゃんとまなちゃん撮影会が開始。遠藤Ｐのご厚意により、舞香ね～さんの撮影

会も旅館のサンダルのまま開始。それもまた、くだけた感じで楽しく撮れるのもヒロセ

ならでは。旅館の門で、まなちゃんの撮影場所や智美ちゃんの撮影場

所に乱入する舞香ね～さんは藤田くんとのツーショットも敢行。以前

は逃げていた藤田くんですがすっかり撮影になれたのか楽しそうに写

ってくれます。続いて藤田くんとツーショット撮影会を敢行する智美

ちゃん。なんて人気だ藤田くん、羨ましいぞ(^^)。舞香ね～さんいわく
夜の宴会は浴衣姿とのことで、やっぱりもっと早く一名空きがあると

言ってくれれば(笑)。旅館まで、という設定の日帰りコースはここで

終了、舞香ね～さんのお見送りで帰宅の途に着く筆者でした。
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